



全員完走！！マラソン大会（11月5日） みんな頑張ったね  
 次は、おゆうぎ会（12月4日）だ！！  
 カッコいい踊りや劇を楽しみにしてくださいね！



2学期も約1ヶ月で終業式になります。毎日の過ぎゆく早さを感じます。全員が完走したマラソン大会も約1ヶ月前。今度はカッコいい踊りや劇をお父さんお母さん方に見ていただくおゆうぎ会です。子どもたちも一生懸命練習に頑張っています。お家でも一生懸命練習していることでしょうね。昨日は、リハーサルもあり、みんな上手に演技ができました。子どもたちの発表を楽しみにしててください。

### 令和4年度入園願書受付終了！ 嬉しいことに定員いっぱいです！！

11月1日に入園願書申し込みを受け付けました。たくさんのお申し込みをいただき、たいへん嬉しかったです。市内にたくさんある園の中から本園を選んでくださったことに心から感謝しています。

来年度は、もも組に22人進級しますので、3歳児（もも組）が定員を超えるのではないかと心配しましたが、お陰様で定員を少しオーバーする程度でした。抽選などしなくて、希望者を全員受け入れることができましたのでほっとしています。他の学年も、すべて定員いっぱいになり、現在のところ新たな園児の入園は難しい状況です。保護者の皆様にも入園に関し、近隣の子どもさんにお呼びかけいただくなど、さまざまな面でご支援いただきましたことに心からお礼申し上げます。

#### 【令和4年度 各クラス園児予定数】

クラス	つぼみ	もも	さくら	ゆり	計
人数	19人	32人	33人	32人	116人



※本年度より2人多い人数でスタートの予定です

### すべての部屋にWi-Fi 全クラスに最新テレビを設置！ 施設の充実に努めます！！

これまで子どもたちの安全対策や健康対策のために、園内外に12台の監視カメラ設置、フェンスの設置、電磁ロック門の設置、日よけシートの設置（職員手作り）などさまざまな施設の充実に努めてきていますが、さらに、教育の質の向上のためにゆり組とプレイルームの冷暖房器具の取り替え、全教室にWi-Fiの設置及びテレビの取り替えをすることとしました。したがって、どの教室でもオンラインによるキッズYouTubeなどを見ることができるようになりました。今後、電子黒板の導入などを視野に入れ、さらに教育・保育の充実に努めて参ります。

### お知らせ



後ろからの車に注意！

かねてから、車での送迎の場合、園側にそっての停車にご協力をくださり、ありがとうございます。先日、園児が降車の際、子どもが道路側に飛び降りるなどして後続の車にひかれそうになる事例が発生しています。したがって、園児の降車の場合は、できるだけ左のドアから降ろすこと、また保護者が先に降りてから園児を降ろすなどして、子どもたちの安全を図るようお願いいたします。